

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 橘 幸市
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(先週例会) 2019年4月17日 NO. 30

(本日例会) 2019年4月24日例会 (通算NO. 2874)

本日のプログラム(4月24日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 全員協議会

◎ 会長タイム (橘会長)

こんにちは。一昨日は地区研修協議会、昨日は地区大会記念ゴルフ大会と、参加されました方お疲れ様でした。地区研修会では、地区副幹事の野内会員、富永昇二会員、塩原拓海会員に朝早くから準備に関わっていただきましてありがとうございました。また、草野副幹事が司会という大役を務めて、見事に進行していただきました。私も3年続けて研修会に出席していますが、時間やスケジュール等もう少し何とかならないかと感じました。それと同時に、「ロータリーも変わらなくてはならない」というのも定着し、伝わってきたのは分かりました。自分の中でも昨年、一昨年と出席し「なんだ同じ話…」と思っていたのが、今年には会長として終わりが近づいたこの時期に、聞く方(受信機)が変わると同じ話でも「なるほど」と反省しながら聴くことができました。受信する方の気持ちも大切だと感じました。

石川重信幹事 FAX 0294-85-1846
 E-mail:shigenobu@ishikawa-denki.net

◎ 幹事報告 (石川重信幹事)

- ① 地区研修協議会出席の次年度会長、幹事、各委員長さん、お疲れ様でした。地区大会記念ゴルフ大会に参加の4名の皆さんご苦労様でした。
- ② 4/21(日)地区大会 茨城県民文化センター 7:30かわねや木崎本店出発
- ③ 功労者表彰候補者の推薦をぜひお願いします。
- ④ 4/18(木)中期計画策定会議開催 ばんび6:30

◎ PETS出席報告 (篠原会長エレクト)

来年度RI会長は、米アラバマ州の方でマーク・ダニエル・マローニーさんです。RIテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であります。ロータリアン同士、地域の人たちあるいは若い人たち、いろいろな人たちとつながりを持って、奉仕を通じて多くの人と行動をして行こうということのようです。ロータリーの友3月号に掲載されています。

中村澄夫ガバナーの地区スローガンは「人、学びて更なる奉仕」です。RIテーマと地区スローガンについては5月に詳しい説明をさせていただきます。来年は地区の方に副幹事として野内さん、富永昇二さん、塩原拓海さんが、また今年に引き続き会員増強委員として成井さんに出向していただくことになっています。

石川主税出席委員長 FAX 0294-72-2713
 E-mail:ichika610@gmail.com

- ・ガバナー公式訪問 11月13日(水)
- ・米山奨学生 秦冉(しん ぜん)さん 女性 中国
茨城大学修士課程 都市システム工学専攻
米山カウンセラーは小倉会員です。来月から
来られますのでよろしくお願ひします。

RIでは今規定審議会が行われています。基本的に今年度はあまり変更がないようです。前回の変更で例会数や会員資格等ハードルが下がって来ているので、それを活用しながら各クラブが上手く存続できるようにそれぞれ工夫をしているようです。来年も各クラブと情報を共有しながら、当クラブに活かせることは活かしていきたいと思っています。RI・地区の方針と中期計画を受けて来年度の方針を作っているところですので、5月の次年度方針発表の時に詳しい報告をさせていただきます。ご協力をお願いいたします。

◎ 卓話 (和田会員)

御代替わり、おだいがわり、みよがわりと両方で言われるようですが、みよがわりと呼ぶのがよろしいかと思ひます。平成から令和ということで、私たちは全員昭和生まれですね。三世代を生きることになりまひます。

令和は、万葉集の第5巻で大伴旅人が大宰府において梅を鑑賞する会を開いた時に詠まれた32首の前の言葉として出てくる「令月」「風和む」から採られました。「令月」というのは日本では1月から2月、新しい年になって一番希望溢れるといった意味の月です。中国では2月を指しますが、季節的には年の初め、物事の始めということになりますかね。それと「令」には神様のお告げ、皆が仲良くするという意味があるそうです。万葉集は4500首あって、そのうち2100首が詠み人知らずで、当時の帝から一般の名もない人までが詠んだ歌が採られているということで、当時の一般の人々の教養の高さがあつたのかなと思ひます。常陸太田でも1首だけ万葉集に採られている歌があります。令和は大化の改新から数えて248番目の元号です。神武天皇から126代目の天皇ということで、非常に長い、神話にも通ずる歴史があるわけです。世界で皇室、王室の人たちが集まる会議があると、日本の天皇は一番高い位で遇されるそうです。

お配りした「御大禮乃儀式」をご覧ください。

これから11月まで御大禮が続きます。参考にしていただければと思ひます。

- ・天皇は「日本」の象徴。
大嘗祭、この国一番のお祭りです。
- ・即位 5月1日 剣璽等承継の儀(三種の神器を継承する)
即位礼正殿の儀 10月22日 帝だけが着用できる黄櫨染御袍(こうろぜんのごほう。黄櫨染の色の袍)で高御座へ登られ即位の礼が行われる。
- ・大嘗祭 11月14~15日 新嘗祭と同じであるが天皇一代一度だけの最大の祭祀。新しい大嘗宮を建て、神事を執り行う。全国から届く神饌物をそなえ、天皇はそれを神に召し上がりいただくとともに自らも召し上がることで世の中の平穏と繁栄をお祈りする。
- ・大饗 大嘗祭での神饌を国民とともに分かち合う。お祭りの後の直会(なおりい)。
- ・親謁 新天皇が天照大御神と歴代天皇に即位を報告する。

◎ ロータリーの友から(岩間雑誌広報委員長)

次回掲載

◎ ニコニコボックス(岩間委員)

共通テーマ

「地区大会よろしくお願ひします。

タイガー・ウッズ優勝おめでとう！」12名

自由テーマ

「根本先生、地区協議会代理出席ありがとうございました。次男が高校入学しました。」平根

「第1例会休みました。」富永敏博

「地区研修協議会、皆さんご協力

ありがとうございました。」篠原

「舞鶴橋の清掃、佐竹の生徒が

手伝ってくれました。」高和

今週計 20,000円

累計 1,220,500円

◎ 出席委員会報告 (石川主税委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
37名	21名(mu-)	2名	54.3%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)